

viernes 30 de mayo de 2025

El alumnado lagunero celebra la previa del Día de Canarias con talleres de canto, baile y vestimenta tradicional

Varios centros educativos del municipio han acogido una serie de talleres sobre cultura tradicional, con el objetivo de fomentar el conocimiento y la conservación del patrimonio inmaterial canario en las aulas



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de su concejalía de Educación, ha puesto en marcha una programación especial de talleres escolares con motivo del Día de Canarias. La iniciativa contempla sesiones prácticas de canto canario, bailes tradicionales y vestimenta típica en diversos centros educativos del municipio.

Los talleres, que se han llevado a cabo durante el mes de mayo, están siendo impartidos por los directores y componentes del grupo Ariferint, quienes comparten con el alumnado no solo conocimientos técnicos sobre música y danzas populares, sino también el valor de las tradiciones como parte esencial de la identidad cultural canaria.

El concejal de Educación, Sergio Eiroa, ha destacado la importancia de este tipo de actividades dentro de la

programación educativa municipal, “desde el Ayuntamiento de La Laguna consideramos fundamental que las nuevas generaciones conozcan, valoren y vivan nuestras tradiciones. Estos talleres no solo enseñan a cantar, bailar o vestirse con trajes típicos, sino que transmiten historia, orgullo y pertenencia a una cultura rica y diversa como la canaria”.

Entre los contenidos del programa se han incluido talleres de canto con instrumentos en directo, donde se explican los estilos interpretativos de las Islas Canarias; sesiones sobre vestimenta tradicional en las que se muestran diferentes variantes del traje canario, desde el atuendo campesino al traje de gala; y talleres de baile en los que se enseña al alumnado a interpretar danzas como el Tajaraste. Además, la agrupación tiene previsto realizar cuatro exhibiciones de música tradicional en otros tantos colegios del municipio.

“Estamos comprometidos con una educación que también se base en nuestras raíces y nuestro patrimonio. Este tipo de proyectos fortalecen el vínculo del alumnado con su entorno y son una herramienta pedagógica muy potente para reforzar valores culturales y sociales”, añadió el edil.

La concejalía de Educación mantiene su apuesta por integrar contenidos de identidad canaria en el ámbito escolar, ofreciendo propuestas que combinan el aprendizaje vivencial con el respeto y la puesta en valor de las costumbres populares.